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Was können Sie mit der Familien•karte machen?

Das steht in einer Liste.

Die Liste ist im Internet auf der Seite

www.familienkarte-mg.de.

Die Liste heißt 

Angebote mit der Familien•karte.

Die Liste ist auch in einem Heft.

Das Heft können wir Ihnen 

zuschicken.

Was ist die Familien•karte?

Mit der Familien•karte ist vieles

billiger.

Damit Familien mehr in der Freizeit 

machen können.

Zum Beispiel:

• in vielen Geschäften einkaufen

• in vielen Restaurants essen

• viel Sport machen

• viel erleben

Wenn Sie dieses Bild sehen:

Da kostet es mit der Familien•karte 

weniger.
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Wie viele Familien•karten kann eine Familie bekommen?

• Eine Familie kann zwei Karten 

bekommen.

• Auf der Karte stehen die Namen.

• Die Karte gilt für die Personen, 

die auf der Karte stehen.

Die Familie bekommt noch ein Kind:

• Die Familie bekommt eine neue 

Karte.

• Auf der neuen Karte steht auch 

das neue Kind.

Wer bekommt die Familien•karte?

• Vater und Mutter in einer Familie

• allein•erziehende Mütter

• allein•erziehende Väter

• auch wenn Mütter oder Väter nicht 

bei ihren Kindern wohnen

Das ist wichtig:

• Mindestens ein Kind muss jünger 

sein als 18 Jahre.

• Die Mütter oder Väter müssen in 

Mönchen•gladbach wohnen.
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Wie bekommen Sie die Familien•karte?

• Im Internet auf der Seite 

www.familienkarte-mg.de unter 

Anmelde•formular.

• Im Büro der Familien•karte 

Aachener Straße 2, Zimmer 635

Das müssen Sie mit•bringen:

• Personal•ausweis

• P� ege•ausweis bei einem 

P� ege•kind

• Geburts•urkunde, falls Ihr Kind 

nicht in Mönchen•gladbach wohnt

Bis wann gilt die Familien•karte?
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Die Familien•karte gilt bis 

das jüngste Kind 18 Jahre alt ist.

• Auf der Rück•seite der Karte steht 

bis wann die Karte gilt.

• Auf der Rück•seite der Karte 

stehen die Namen.

• Das Bild zeigt ein Beispiel.
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